

## Private Brauereien Bayern: Kilian Kittl erweitert Geschäftsführung des Verbandes

**München, 8. Januar 2025:** Seit dem 1. Januar 2025 ist Kilian Kittl Teil der Geschäftsführung des Verbandes Private Brauereien Bayern e.V.

Kilian Kittl wechselte nach Tätigkeiten im Anlagenbau und der Pharmabranche im Mai 2020 zum Verband. Davor absolvierte er eine Ausbildung zum Brauer und Mälzer in einer mittelständischen Brauerei sowie ein Brauwesen-Studium an der TU München in Weihenstephan. Bei den Privaten Brauereien Bayern hat er neben der technischen Beratung der Mitgliedsbrauereien insbesondere die Weiterentwicklung des Bierwettbewerbs European Beer Star vorangetrieben. Künftig unterstützt der 36-jährige die Geschäftsführung des Verbandes um Stefan Stang und Mario Schäfer.

„Als hervorragender Netzwerker hat Kilian Kittl unseren Verband sowie den European Beer Star in den letzten Jahren national wie international noch bekannter gemacht und zu mehr Sichtbarkeit verholfen. Als Geschäftsführer übernimmt er daher künftig die Leitung des Bereichs Veranstaltungen und Events. Dies schließt das strategische wie auch operative Management unseres renommierten Bierwettbewerbs European Beer Star selbstverständlich mit ein“, so Georg Rittmayer, Präsident der Privaten Brauereien Bayern.



*Kilian Kittl erweitert mit Wirkung zum 1. Januar 2025 die Geschäftsführung des Verbandes Private Brauereien Bayern e.V. (Bild: Private Brauereien / Volker Martin)*



*Seit 1. Januar ergänzt Kilian Kittl (l.) die Geschäftsführung des Verbandes Private Brauereien Bayern e.V. um Mario Schäfer (r.) und Hauptgeschäftsführer Stefan Stang (m.) (Bild: Private Brauereien)*

**Ansprechpartner für die Presse:**

Private Brauereien Bayern e.V.  
Benedikt Meier  
Thomas-Wimmer-Ring 9  
80539 München

Telefon: (089) 29 09 56 0  
E-Mail: [meier@private-brauereien-bayern.de](mailto:meier@private-brauereien-bayern.de)

**Über den Verband Private Brauereien Bayern e.V.**

Der Verband Private Brauereien Bayern e.V. vertritt als regionale Fachorganisation die Interessen von über 400 kleinen und mittelständischen Mitgliedsbrauereien. Zu den Mitgliedern gehören Betriebe aller Größen – vom Einmann-Betrieb bis hin zu Unternehmen mit mehr als hundert Mitarbeitern. Seit 2004 veranstaltet der Verband Private Brauereien Bayern e.V. alljährlich den European Beer Star. Bei diesem renommierten Bierwettbewerb werden im Rahmen einer Blindverkostung durch ein internationales Expertenpanel aus Verbrauchersicht bewertet und in (derzeit) 75 Kategorien nach dem olympischen Prinzip jeweils nur eine Gold-, Silber- und Bronzemedaille vergeben.